
 

Глубокоуважаемый Вадим Николаевич! 

 

В очередной раз встречался с представителем нашей краевой власти на предмет срочной 

организации эффективной профилактики онкозаболеваний и иных заболеваний, 

приводящих к абсолютно недопустимому уровню смертности нашего населения. 

Рост смертности красноярцев просто катастрофичен! 

 Но ни власть, ни наше министерство здравоохранения ничуть этим фактом не 

обеспокоены. Им зарплата идёт исправно, они безнаказанно занимаются своим 

привычным делом,  казнокрадством, а всё остальное их, деградантов, не волнует. 

А без поддержки власти использовать масштабно СМИ для пропаганды спасительных 

знаний невозможно. А без этого невозможно и достичь положительных результатов.  

Говорил с Рязанцевой Н.В., она,  возможно, станет заместителем губернатора в 

ближайшее время.  Её в край привёз новый наш губернатор. Она врач, д.м.н., 

патофизиолог. Грамотна, активна, разбирается  в сути проблемы. Может с её приходом во 

власть что-то и изменится. По крайней мере я почувствовал, что эта тема её не оставляет 

равнодушной, она врач одним словом. И будет курировать здравоохранение.  

Парадоксально, необъяснимо, у меня просто не укладывается в голове, как такое может 

быть, но при таком росте смертности населения от рака, в глазах самой власти краевое 

министерство, и сам министр, «работающий» лет 8 подряд, находятся… на хорошем 

счету!? 

  

И только по инициативе самых неравнодушных наших коллег регулярно проводятся 

лектории по профилактике рака среди интересующегося населения. Охват мизерный, как 

и результат, которого просто не видно.  

Обиднее всего, что теперь, когда,  наконец, когда стало известно,  как можно 

гарантированно успешно останавливать рост опухолевой ткани в организме, довести это 

до сознания населения нет никакой возможности.  

Рак можно остановить исключительно при активном содействии в этом процессе самого 

больного человека. Или человека, который просто  решил для себя не дожидаться начала 

этого заболевания. 

И только теперь, начинаешь немного сожалеть о прошедших советских временах. Если бы 

тогда мы могли так чётко видеть пути решения проблемы, убедить тогдашнюю власть 

смогли бы точно. Без идеализации прошедшего, тем не менее,  циничность тогдашней 

власти была  не в пример нынешней, это факт. К примеру, в 1977 году, когда у нас 

наблюдался рост венерических заболеваний, именно по инициативе крайздрава были 

организованы лекторские группы, работавшие и на радио, на ТВ, выпускались  массовым 

тиражом  научно-популярные брошюрки. И тут же приток в вендиспансер резко возрос, 

люди перестали прятаться и надеяться на чудо самоизлечения. За 4 всего месяца резко 

упала заболеваемость новыми случаями заражения.  Обуздать эпидемию удалось 

исключительно разъяснительной работой, плюс само лечение. 

А что теперь? Инициативы МЗ нет никакой. А  мои предложения годами игнорируются, 

да ещё и вызывают дикое раздражение меняющихся представителей власти.  

Но я-то хоть свободен в выражении своего мнения. А вот сами врачи, теперь работающие 

в официальной медицине, вообще в положении безмолвных рабов! Они молчат все как 

один,  оправданно опасаясь мстительности власти. Они поддерживают меня, но сами 

молчат. Хотя и прекрасно видят и осознают недопустимость ситуации.  

Сам того не желая, постепенно становлюсь лидером врачебного сообщества.  

А как в Вас в Омске? Всё так же мрачно и безысходно?  Или ваш губернатор сохранил 

ещё признаки человека, ответственного за жизнь людей? 

Если отвечать не очень удобно, можете просто промолчать. Я и так пойму.  

 



Отправил Вам  с третьей попытки по почте две свои книги. Очереди на почте дикие! 

Тогда отъехал от города в посёлок, где и благополучно упаковал в посылку. Так как по 

непонятным причинам иным способом отправить теперь уже нельзя.  

Прилагаемая брошюрка вручается теперь каждому онкобольному диспансера в качестве 

инструкции по дальнейшему поведению с целью предупреждения рецидива рака.  

Осознаю, что этого досадно мало. Требуются специализированные инструкции по 

наиболее частым ракам. И их требуется десятки тысяч экземпляров.  А пока издаю их за 

свой счёт тысячами, раздаю всем желающим. Благо, что у меня есть своё полиграфическое 

производство,  и я могу себе это позволить. 

 

По Вашему последнему письму позже выскажусь подробнее. 

Может в Омске быстрее можно организовать активную пропаганду рака с учётом новых 

научных данных? 

 

Жду ответа, С.В. 5 августа 2015 года. 

 


